

2025-05-20

## Expone Alfonso Martínez gran potencial de relación con China

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pcmnoticias.mx/expone-alfonso-martinez-gran-potencial-de-relacion-con-china/>

En compañía del senador de Nanning China, Leo Xu, el presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, se reunió en Lázaro Cárdenas con representantes de diversos sectores productivos, como Abelardo Lozano Herrera, presidente de la Confederación Nacional de Transportistas (Canatram), a los que expuso las grandes oportunidades comerciales que existen mediante el enlace con China.

Ante decenas de empresarios que se dieron cita en la sede de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), que preside David Salas Muñoz, el alcalde los invitó a aprovechar las ventajas competitivas de su puerto, que tiene una posición privilegiada no solo en México sino todo el continente.

Apuntó que empresarios michoacanos que formaron parte -en septiembre pasado- de la Misión Comercial a Nanning, tuvieron una agenda temática para impulsar contactos y negocios específicamente de su giro de especialidad. Pero además, señaló, se debe pensar en China también como cliente y comprador.

En ese sentido, recordó que China tiene una de las poblaciones más grandes del mundo, de las que una cantidad impresionante arribó como turistas a Morelia en la pasada celebración de Día de Muertos.

En un diálogo fluido con los presentes, Leo Xu comentó que el consumo del aguacate ha crecido exponencialmente en los últimos años en su país. "Esperemos que el aguacate que entre el próximo año a China, sea de México", señaló.

En su oportunidad, David Salas resaltó la confianza e información que se obtiene con la visita del senador de Nanning, lo que marca un nuevo paso en el seguimiento a la Misión Comercial del año pasado.

Posteriormente, en reunión con el sector transportista bajo el liderazgo de Trinidad Martínez Pasalagua, Martínez Alcázar refrendó que este gremio cuenta con él como un aliado, y explicó los ahorros económicos que pueden obtener mediante autos híbridos o eléctricos provenientes de China, país a la vanguardia de esta tecnología.

Refrendó que Lázaro Cárdenas y Morelia deben trabajar como aliados complementarios, creando un corredor que beneficie también a los municipios a su paso.

En esta reunión estuvo acompañado por la Secretaria de Fomento Económico, Guadalupe Herrera Calderón; Karla Martínez Martínez, asesora de la Comisión Reguladora del Transporte; así como Gerardo Valdés Escobar, CEO de Harinera Monarca, entre otros representantes empresariales y funcionarios.

Adicionalmente, el Vice Almirante, Eliodoro Álvarez Hernández, y personal de la Administración del Sistema Portuario Nacional (Asipona), llevaron a cabo una reunión y recorrido informativos en las que se expusieron datos importantes para el conocimiento del senador de Nanning, China.

Tras señalar que "El puerto es algo que nos enorgullece a los michoacanos", Alfonso Martínez agradeció la hospitalidad de este ente clave para las acciones de seguimiento en la ruta de dar grandes frutos a Michoacán.

Para concluir la gira de trabajo, el edil formó parte de un encuentro con empresarios del sector logístico y marítimo.